
 
 

  
 
 
 
 

新潟 RC 7 月第 1 例会 (2025.7.1)  №３５６０ 

 

(1) 「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 会長の時間（佐藤 邦栄会長） 

会長の佐藤邦栄でございます。精一杯務めてまいります

ので、１年間、どうぞ、よろしくお願いいたします。 

本年度ＲＩ会長のメッセージは「ＵＮＩＴＥ ＦＯＲ 

ＧＯＯＤ よいことのために手を取りあおう」です。 

昨年までは、メッセージではなく、ＲＩ会長テーマと 

呼び、それを視覚的に表すロゴが作成されていました

が、本年度より、ロゴが廃止され、テーマではなく言葉

によるメッセージとなりました。このメッセージを初め

て聞いたとき、真っ先に思い浮かんだのが、イギリスの

ロックバンド、Ｑｕｅｅｎの曲で、ボーカルのフレディー

マーキュリーがサビを日本語の歌詞で歌う、    

「Ｔｅｏ Ｔｏｒｒｉａｔｔｅ（手をとりあって）」 

でした。ピアノの濱田さんに、練習をお願いして、先ほど、

曲を演奏いただきました。本年度のテーマソングとして

流していきたいと思いますので、よろしくお願いいたし

ます。 

さて、ＲＩ会長ですが、当初は、ブラジルのマリオ会長

でしたが、個人的・ビジネス上の理由により、６月８日

辞任されました。後任として選出されたのが、イタリア、

ラグーザＲＣのフランチェスコ・アレッツォ会長であり、

マリオ会長の方針を継承するということで、メッセージ

はそのままということになりました。新潟ＲＣの事業計

画書には変更が間に合いませんでしたので、例年、冒頭

にあるＲＩ会長のメッセージは省かせていただきました。

そのような事情があることをご理解いただければと思い

ます。 

次に２５６０地区のガバナーは、白根ＲＣの室賀信宏 

ガバナーです。ＲＩ会長メッセージにちなんで、   

「ロータリーで善の循環を」というメッセージを掲げら

れました。地区もロゴの作成を廃止しております。室賀

ガバナーは、１０月２６日に開催される２５６０地区 

地区大会のホストであり、１０月２８日には新潟クラブ

に公式訪問をされますので、本年度は室賀信弘ガバナー

であることを覚えておいていただければと思います。      

また、本年度の地区大会は、ANAクラウンプラザホテル

新潟で開催されます。地元ということで、会長方針の 

数値目標の５番目で示した通り、地区大会への新潟クラブ

としての出席目標を２０名とし、多くのクラブ会員に、

地区がどのような組織で、どのような事業を行っている

のか、体感していただきたいと思います。 

さて、本年度、私は、会長メッセージとして、「クラブ

を活性化し、地域にインパクトを～手を取りあっていこ

う～」を掲げました。クラブの活性化に向けた取り組み

として、ＲＩ・地区ともに、最重点課題として掲げている、

会員増強を新潟クラブとしても最重点課題として掲げま

した。新しい力を加えることで、クラブを活性化するた

めにも、会員増強を１丁目１番地として取り組み、現在、

７４名の期初会員を、数値目標の１番目、純増 １０％

以上で、期末会員８４名を達成すべく、２年連続で会員

増強委員長の高橋秀松さんを中心に、全会員で 手をと

りあって推進していきたいと思います。 

次に、委員会を活性化して、クラブの活性化を目指します。

本年度は、３委員会を統合・合併することにより、委員

会数を減らし、１委員会のメンバー数を４名以上で構成

することを目指しました。残念ながら、期末の退会があ

り、プログラム委員会、ロータリー財団委員会が ４名

以下で構成されていますが、新たな会員を補充していき

ます。委員会で積極的な議論を行っていただき、 地域

に大きなインパクトを与える事業を構築していきたいと

思います。 

そして、数値目標４、新しいホームページの作成を広報

会報雑誌委員会にお願いしました。クラブの活動を積極

的に発信し、会員増強へつなげることで、クラブの活性

化に繋げていきたいと思います。 

その他、寄付についても数値目標を設定しました。  

来週、各委員会の事業計画の発表になりますので、来週

の会長の時間で詳細について、説明させていただきたい

と思います。 

クラブを活性化することで、地域にインパクトを与える、

そのためにも、新潟クラブ全会員の皆様と手をとりあって、

活動を進めて行きたいと思います。         

１年間、会員の皆様のご協力をお願い申し上げまして、

会長の時間とさせていただきます。 

 2025～26 年度 
国際ロータリー会長 

フランチェスコ・アレッツォ 

2025～26 年度 
新潟ロータリークラブ会長 

佐藤 邦栄  



(3) 米山奨学生 玄胤夏さんへ奨学金贈呈・挨拶 

(4) 新会員の紹介 

 

今月から歴史と伝統ある新潟ロータリークラブ

に入会させていただくことになりました、 

新潟放送の島田と申します。私は昭和33年、

長嶋茂雄さんが巨人軍に入団した年に埼玉県

秩父市で生まれました。小学生の頃から長嶋

さんに憧れ、長嶋茂雄のようになりたい一心

で高校まで野球を続けていました。また、 

秩父市の奥に位置する百名山「甲武信ヶ岳」は、

そこからの一滴が太平洋へ向かえば荒川に、

日本海へ向かえば信濃川になるという、不思議

な縁を感じさせる山です。私が新潟に暮らし

て約 40年。この地との深い繋がりを改めて

感じています。趣味はゴルフですが、近年は

首痛や腰痛に悩まされ、針を打ちながらラウ

ンドすることも。家族には呆れられています

が（笑）、皆様とご一緒にゴルフを楽しめる

日を心待ちにしております。どうぞよろしく

お願いいたします。 

(5) １００％出席バッチ贈呈 

 

 

 

(6) 誕生日お祝い贈呈(６名) 

(7) 結婚記念日お祝いの紹介(４名) 

(8) ロータリーの友ご紹介（南雲俊介広報会報 

雑誌委員長） 

(9) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長) 

佐藤 紳一君 徳永 昭輝君 

本多  晃君  

米山奨学会寄付発表（村山洋一郎委員) 

徳永 昭輝君 吉田 和弘君 

坂井 賢一君 石川 治壱君 

島田 好久君 村山洋一郎君 

 

 

 

青少年育成基金寄付発表（桒原美樹委員長) 

本間  彊君 佐藤  明君 

桒原 美樹君  

(10) ニコニコボックス紹介（石橋 正利委員長） 

・宇尾野 隆君 佐藤年度のスタートを祝して。 

・石井 宏明君 本日、社名が東日本電信電話㈱から

NTT東日本㈱に変更になりました。引き続き、よろしく

お願いします。 

・佐藤 明君 「ロータリーの友」川柳選者の三遊亭 

白鳥さん（上越市出身）が昨日３０日から新潟日報 

文芸欄に連載を始めてくれました。「ロータリーの友」

のご縁に感謝です。 

・石橋 正利君 ボランティアでシングルマザー家庭

にお米を届ける「新潟お米プロジェクト」の皆さんと

の交流会に参加してきました。お米を届ける喜びを語

りあいました。 

(11) 幹事報告（高杉 直希幹事） 

・例会終了後４階「雪の間」で新会員オリエンテーシ

ョンを開催致します。              

・納涼例会について、小雨の場合は決行。荒天が予想

される場合４日前には判断し、前橋クラブおよび会員

に通知、会費は調整中のため変更の可能性があります 

・ZOOMの運用について、今年度も ZOOM 併催例会は

継続。原則カメラ ON、やむを得ない場合は OFFでも

可。 

(12) クラブフォーラム（事業計画の発表）（敬称略） 

 ・SAA 小林 悟  

・クラブ奉仕 A担当理事 宮島多佳子 

・R情報委員会 小山 楯夫   

・広報、会報、雑誌委員会 南雲 俊介 

・クラブ奉仕Ｂ担当理事 高野 潤 

・出席･ニコニコ BOX委員会 石橋 正利  

・プログラム委員会 正力源一郎  

・親睦委員会 馬場 亮   

・青少年育成基金管理委員会 桒原美樹 

・Ｒ財団担当理事 本多 晃 

(13) ７月１の例会参加率 

 

 

 

 Zoom参加 ２名 

 

７月８日の例会プログラム 

「事業計画の発表」 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

廣田   徹君 １年 正力源一郎君 ２年 

江越  誠君 ３年 高山 克幸君 ３年 

大澤  強君 12年 高橋 秀松君 17年 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

７４ ７４ ６０ 81.08 ％ 

㈱新潟放送代表取締役

社長 島田 好久君ご

紹介 南雲 俊介君 
所属委員会  

社会奉仕委員会 

http://www.niigatarc.jp/


 

７月 1 日 理事会報告 出席者 13 名 

 
１ 入会推薦の件＝承認 
・積水ハウス㈱新潟支店支店長 久保 貴義君  
 推薦者 千葉 辰也君 榎本 豊君 
 
２ 退会届について＝承認 
  ・㈱ドコモCS 新潟支店長 塩野 貴義君（6/30 付） 
 
３ ７月のプログラム＝承認 
  ７月 １日 事業計画の発表 
  ７月 ８日 事業計画の発表 
  ７月１５日 会員スピーチ 「妊娠中の薬の服用・ワクチン接種・レントゲン検査」 

とくなが女性クリニック理事等・院長 徳永 昭輝君 
  ７月２２日 納涼例会 於 Riverside CAFÉ＆BBQ Garden PIQNIQR 

17:00 受付 17：30 開会  
  ７月２９日 会員スピーチ 「適正飲酒・スロードリンク」 
        キリンビール㈱甲信越支社支社長 高山克彦君 
 
４ ＺＯＯＭの運用について  
今年度も併催継続（やむを得ない場合は、カメラ OFF や個室以外からの参加も可）にて承認。 画

面が共有されない場合があるので改善する。 
 
５ 青少年育成基金について＝今年度も定期預金で継続 にて承認 
 
６  その他 
・7/22 納涼例会について →荒天の場合は例会も含め休会。4 日前の 7/18（金）に判断。 
・100%出席 対象者はニコニコBOX に 2,000 円を寄付する暗黙のルールがある旨を会員に案内。 


